

Ciudad de Petaluma

Proclamación

CELEBRANDO EL DÍA DE LOS MUERTOS, PETALUMA-2023

POR CUANTO, El Día de los Muertos es una celebración conmemorativa de América Latina y del Sur cuando a aquellos seres queridos que han muerto, se les da la bienvenida de regreso como invitados de honor entre el 31 de octubre y 2 de noviembre; y

POR CUANTO, El Día de Los Muertos Petaluma es una organización transcultural, sin fines de lucro que ha planeado la celebración del El Día de los Muertos Petaluma en toda la ciudad desde 2000; y

POR CUANTO, la celebración de El Día de los Muertos construye puentes entre las comunidades en Petaluma y brinda oportunidades para recordar a los seres queridos que han muerto; y

POR CUANTO, honrando a quienes nos han precedido y las artes y cultura de América Latina y del Sur, nosotros honramos nuestra humanidad compartida; y

POR CUANTO, los residentes de todas las edades, todas las culturas y grupos étnicos han encontrado la celebración de El Día de los Muertos reconfortante y cautivadora; y

POR CUANTO, a través de la celebración de El Día de los Muertos Petaluma, la comunidad se une compartiendo ofrendas culturales en toda la ciudad,

AHORA, POR LO TANTO, SE RESUELVE, que yo, Kevin McDonnell, Alcalde de Petaluma, junto c con los miembros del Concilio Municipal de Petaluma, por la presente proclamo del 1ero de Octubre al 2do de noviembre 2023 como; **“El Día de los Muertos Petaluma 2023”** en reconocimiento a la contribucion cultural de América Latina y del Sur, la necesidad humana de honrar a los seres queridos que han muerto y la importancia de construir comunidad para mejorar la calidad de vida de todos los residentes de Petaluma.

Kevin McDonnell, Alcalde

Kami Noriega, Secretaria Interina de la Ciudad